

El Real Oviedo renueva su título de campeón de Asturias

La muerte del ajedrecista sierense Jorge Martínez Nava tiñó de luto la última jornada del regional

ENRIQUE IGLESIAS

GIJÓN. La última jornada del Campeonato de Asturias de Clubes se tiñó de luto por la muerte del ajedrecista sierense Jorge Martínez Nava, tras sufrir los jaques de la enfermedad durante los últimos años. Jorge regaló su sonrisa y su bonhomía durante las últimas tres décadas y su pérdida ha llenado de tristeza a compañeros y amigos, muy especialmente a los componentes del Club Ajedrez Siero.

En cuanto a la competición, el Real Oviedo conquistó de nuevo el título de campeón de Asturias de clubes. En el grupo que luchó por el máximo pergamino regional se registraron los triunfos del Grupo, por 5-1, frente al Ensidesa y del Oviedo 93, por 3,5-2,5, frente al Real Oviedo, que, ya campeón antes de comenzar el encuentro, presentó una formación sin maestros. El Oviedo 93 firmó victorias en los duelos que disputaron Daniel Canteli y Kónstantin Chajoyán frente a Paula Bermúdez e Irene Vergara, perdió su partida Javier Menéndez con Iyán Guedes, y terminaron en tablas los litigios Diego Vergara-Juan Villemur, Marcelino Vega-Steve Badillo y Román Fernández-Enrique Aparicio, lo que dio la victoria al Oviedo 93 frente al campeón.

La clasificación quedó de esta manera: 1º Real Oviedo, con 9 puntos; 2º Oviedo 93, con 8 puntos; 3º Grupo Covadonga, con 4 puntos; y, 4º Ensidesa, con tres puntos. En el torneo por la permanencia los marcadores fueron estos: Universidad-Pablo Morán, 1,5-4,5; y Grupo 64-Siero 1-5, con los que la tabla quedó de este modo: 1º-3º Universidad, Pablo Morán y Siero con 8 puntos; y, 4º Grupo 64, con cero puntos. El Club Siero y el Grupo 64 descienden.

En Primera División, en el grupo correspondiente al ascenso, se dieron sendas victorias del Ciudad Naranco y del Antonio Rico frente al Mieres y el Valdesva, respectivamente. La clasificación quedó así: 1º Antonio Rico, con 10 puntos; 2º Ciudad Naranco, con 8 puntos; 3º Valdesva, con 6 puntos; y, 4º Mieres, con cero puntos. Ascienden a División de Honor el Antonio Rico y el Ciudad Naranco. En el torneo por la permanencia, los enfrentamientos finalizaron de este modo: Al Paso- Candás, 2-4 y San Juan Bautista- Ateneo 1881, 4,5-1,5, lo que dejó la tabla de esta manera: 1º San Juan Bautista, con 10 puntos; 2º Ateneo 1881, con 8 puntos; 3º Candás, con 5 puntos; y, 4º Al Paso, con un punto. Descienden Candás y Al Paso.

Por último, en Segunda División se proclamó campeón el Gradense, que cerró su andadura con un pleno de victorias tras endosar un seis a cero al Grupo Covadonga. La clasificación quedó de esta forma: 1º Gradense, con 20 puntos; 2º-3º Antonio Rico y

Alfil, con 15 puntos; 4º Ateneo Casino La Felguera, con 13 puntos; 5º-6º Torre de Llanes y Ciudad Naranco, con 12 puntos, hasta completar los veintitres conjuntos participantes. Ascienden Gradense y Antonio Rico. Mañana comenzará el Torneo Nacional Antonio Rico, con dos grupos

de juego. En el principal hay treinta y tres inscritos y destaca especialmente la presencia del maestro Fide Enrique Álvarez. En el torneo destinado a las más jóvenes hay veintisiete participantes más. La primera jornada, de las siete previstas, dará comienzo a las 10.30 horas en La Llorea Golf.



Aitor Alonso e Iván Andrés, septados, con Carlos Martínez, Iyán Guedes, Steve Badillo, Diego Vergara y Paula Bermúdez. :: OUIQUE4

19 DE MAYO DE 2019

XXVIII MARCHA CICLOTURISTA VILLA DE GIJÓN

SALIDA A LAS 9:30 DESDE EL COMPLEJO DEPORTIVO LAS MESTAS

DISFRUTA A TU RITMO:
• 33 KM
• 101 KM

NUEVOS
RECORRIDOS

BOLSA DE CORREDOR
CON OBSEQUIO

INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES EN
WWW.LAGIJONGIJON.ES

HASTA EL 15 DE MAYO O AGOTAR PLAZAS

ORGANIZAN

EL COMERCIO

gijón

Deporte



PATROCINA



COLABORAN

